

COUPS D'ARCHET

Le but de la conférence interprovinciale est évidemment d'amender notre constitution ou de promener un canif dans l'acte de l'Amérique Britannique du Nord.

M. Mercier veut porter une main sacrilège sur nos institutions politiques et les bouleverser à sa guise pour la plus grande gloire du parti libéral.

Mais le peuple ne voudra pas ça.
Oh ! non jamais.

Au baptême du petit Léon n'a-t-on pas chanté

Ah ! si jamais l'ennemi de tes pères
Te meaçait dans tes inst'utions,
C'est dans le sang de cet horrible traître
Que baagnerait ta satisfaction ?

Deux fiers à bras se disputent dans une auberge de faubourg. Le dictionnaire d'injures épuisé, les adversaires excités par la galerie, allaient en venir aux mains. L'un d'eux, montrant à l'autre son poing formidable lui dit :

—Vois-tu ça ? ça tue les bœufs.

—Vois-tu celui-là ? dit l'autre, faisant le même mouvement offensif, ça tue les bouchers.

Une dame de la campagne visite Montréal pour la première fois.

Après avoir fait une promenade sur la rue Notre Dame elle rentre à la maison d'une parente et lui dit :

J'ai vu de magnifiques dentelles dans un magasin. Je ne me rappelle pas le nom du marchand. C'est en face de Monsieur Job Printing.

WILFRID'S PARLOUR

Le restaurant le plus chic de Montréal et service des plus chouettes. Cet établissement se recommande au public pour sa spécialité d'huitres en écaille. Les huitres servies aux clients ont été choisies à la main et elles arrivent dans un état de fraîcheur des plus parfaits. Soupe aux huitres préparées en trois minutes.

Wilfrid Théoret,
Propriétaire.

No. 94 rue St-Laurent.

La dernière manie chez les Américains est de remplir des albums avec des mèches de cheveux de leurs amis des deux sexes. Encore une invention pour faire damner les chauves.

—Il me semble que vous avez mangé assez de mon *free lunch*, dit un aubergiste à un individu à la toilette rapée qui avait déjà dévoré les trois quarts de son étalage.

—Voulez-vous bien me laisser faire, répond l'affamé, ce que je fais là est dans l'intérêt de vos autres clients.

—Je ne comprends pas bien.
—Ah ! vous ne comprenez pas !

Eh bien il y a une semaine que je vois ce même *free lunch* étalé sur votre comptoir. Je veux que le prochain client qui entre ici mange quelque chose de frais.

Un petit garçon de Lowell, Mass., a trouvé dans la rue une cartouche de dynamite et il l'a apportée à la maison pour la donner à sa mère. Celle-ci a essayé de voir ce qu'il y avait dedans en la piquant avec une épingle à cheveux. Perte totale : l'épingle à cheveux, la cartouche et une couple de doigts. La dynamite et les épingles à cheveux sont deux incompatibles.

La femme d'un médecin de Montréal, se plaint de son mari qui est un fumeur enragé. Elle dit que le tabac est nuisible à la santé et une sale habitude.

—Tiens, lui dit dernièrement son mari tenant à la main une publication médicale. Cette revue dit qu'il est impossible de trouver un microbe dans le tabac.

—C'est justement là, répond la femme que le microbe montre qu'il a du bon sens.

Deux étudiants entrent dans un saloon borgne de la rue Notre-Dame, dont le propriétaire n'est pas très propre.

—Tiens, dit l'un, en finissant de boire un verre de bière, il y a bien une huitre au fond de mon verre.

—Avale-la de suite, sans que l'aubergiste te voie. Il pourrait te charger un verre d'huitres.

Un ancien de 37 lit les Ephémérides de la rébellion dans le *Monde*, et dit à ses amis : Je me rappelle bien de 37. J'étais à St Eustache ; la veille de la bataille, le docteur Chénier a dit à ses soldats :

Si j'avance, tirez-moi.
Si je recule, vengez-moi.
Si je meurs, suivez-moi.



SHEPPARD REÇOIT DES COUPS DE RÈGLE DE COUR.

LA JUSTICE. Vilain farceur, je t'apprendrai à insulter une autre fois le 65ème bataillon.
SHEPPARD. Pardon ! Pardon ! Je ne le ferai plus ! Ça n'est pas vrai, ce que j'ai dit.

Un clerc de notaire devisait avec sa blonde.

—M'aimes-tu ?
—Oui.
—Bien vrai ?
—Bien vrai !
—As-tu déjà aimé quelqu'un avant moi ?
—Jamais !...
—Bien vrai ?
—Bien vrai !
—Alors tu m'aimes ?
—Mais quand je te le dis !...
—Eh bien ! tiens voici une feuille de papier timbré, écris-moi là-dessus que tu m'aimes.

Une pensée détachée d'un album...et qu'il eût été bon peut-être d'y laisser :
"C'est surtout des hommes de lettres que l'on peut dire : Ils naissent la plupart dans une feuille de chou."

Un négociant venait de perdre sa femme. Le convoi était fixé pour neuf heures. A six heures du matin, selon ses habitudes notre homme se lève.
—Il est de bonne heure !...j'ai encore le temps de jeter un coup d'œil sur mes livres. Et le voilà plongé dans son brouillard, sa caisse et son grand livre.

A neuf heures son commis vient le trouver dans le feu du calcul.
—Monsieur, les invités vous attendent.
—Eh ! qu'ils commencent sans moi, vous savez ma devise : *les affaires avant le plaisir*.

La lettre suivante nous est communiquée :
Cher Joseph,
Je n'ai pu recevoir ta visite hier à cause
6 gr sulfate quinine
3 m. datura.
d'une horrible névralgie. J'ai passé une nuit affreuse. Je
à prendre dans une cuillerée d'eau
lever, coucher, et avant les repas.
t'écris sur la prescription du médecin pour que tu ne doutes pas de ton amie qui t'adore.

VIRGINIE."

VARIETES

Mme X... est veuve depuis quinze jours Elle est accablée de lettres de condoléance des styles les plus variés. L'une des plus drôles est signée : Champoireau, et commence ainsi :

"Chère madame, soyez persuadée que je prends la plus grande part à la perte que vous avez bien voulu faire..."

Trois heures du matin. Un monsieur fait un vacarme affreux devant une pharmacie. Enfin, une croisée s'ouvre :

—Qu'est-ce que vous voulez ? demande le pharmacien.
—Je voudrais un peu de pommade de concombre !
Fureur du pharmacien.

—Vous êtes grossier ! reprend le monsieur avec dignité. C'est bien, je vais réveiller un autre pharmacien !

Souvenir de table d'hôte.
On fait circuler une volaille rôtie. Un gros monsieur, qui s'est fait remarquer par sa voracité, s'empare du plat et précipite les deux ailes dans son assiette.
—Tiens ! murmure une dame à l'oreille de son voisin, je ne savais pas que goulou prenait deux L !...

Le fond de la politique de certains hommes d'Etat :

—Qu'entendez-vous par l'ordre ou le désordre ? demandait on à un ancien préfet.
L'ex-fonctionnaire répondit : L'ordre c'est l'état du pays quand j'ai une place ; le désordre, l'état du pays quand je n'en ai pas.

On vient de signer le contrat de deux futurs mariés.

La bonne vient avertir qu'un inconnu demande à entretenir les fiancés. On l'introduit. Le nouveau venu salue très bas puis :
—J'étais venu me recommander à vous.
—Pour ?
—Je suis représentant d'une grande maison de biberons !

Aux assises.
Le président interroge l'accusé, un incendiaire :
—Pourquoi avez-vous mis le feu à cette maison que vous saviez habitée ?
—Par amour de l'humanité, mon juge ; mon rêve est d'opérer des sauvetages !

La bonne de Champoireau met, l'autre soir, un verre à une lampe. Le verre casse.
—Maladroite ! lui dit madame.
—Comment ! maladroite ! répond Champoireau à sa femme ; tu ne sais donc pas qu'un verre de lampe se casse toujours la première fois.

Mademoiselle Zizi vient de casser un flacon sur la toilette de sa mère, où elle est sans cesse à tripoter.
—Cette fois, gronde maman, tu ne diras pas que mon flacon s'est brisé tout seul !
—Oh ! avec toi, petite mère, c'est toujours la faute à quelqu'un !

Entre voyageurs provençaux :
—Beau pays, l'Egypte, mais quelle chaleur ! Un jour, près des Pyramides, j'ai fait cuire des œufs au soleil !
—Té, mon bon, ce n'est rien auprès de Zanzibar. Nos œufs, nous les faisons cuire au clair de lune !

Un mot de pochard.
—Pourquoi vous enivrez-vous de la sorte ?
—Pour noyer mes chagrins.
—Et vous réussissez ?
Le pochard, avec mélancolie :
—Non, ils savent nager !

Madame gronde sa cuisinière :
—Il est vraiment impossible, aujourd'hui, de trouver une bonne domestique.
—C'est bien vrai ; madame elle-même, si elle était servante, se ferait mettre à la porte encore plus vite que moi !

La Bibliothèque à Cinq Cents voit chaque jour son succès s'affermir. D'où lui vient cette faveur particulière du public ? Il suffit de parcourir au hasard un des numéros hebdomadaires de cette intéressante publication, et l'on se rendra immédiatement compte du choix éclairé, de l'attention scrupuleuse qui président à sa composition.

Les sujets les plus variés dans le Roman, la Littérature, l'Histoire, les Voyages, les Scènes du Désert ou de la Vie Indienne, y sont tour à tour développés avec l'attrait puissant des poignantes émotions que font nître les grands spectacles de la nature, et l'analyse des sentiments les plus tendres et les plus délicats du cœur humain.

A ces divers titres, *La Bibliothèque à Cinq Cents* a sa place marquée d'avance à tous les foyers, où elle fera les délices du vieillard aussi bien que celles de la jeune fille.

Prix d'abonnement un an, \$2.50 ; six mois, \$1.25. S'adresser à Poirier, Bessette & Cie, 1540 Rue Notre-Dame, Montréal.

En police correctionnelle.
Le président. — Comment, encore vous ! La cinquième fois depuis le commencement du mois ! Toujours pour ivresse manifeste ! Mais je vais être obligé de vous condamner de nouveau à l'amende !

Le prévenu. — Mon président, si c'était un effet de votre bonté, je désirerais prendre un abonnement pour l'année : de cette façon, voyez-vous, ça me reviendrait moins cher.

Un marchand en gros de la rue St. Paul disait hier à un de ses amis : Lorsqu'un client hésite à me donner une commande, j'ai un moyen assuré de le décider à acheter. Je l'invite à prendre un verre de vin ou de bière au restaurant Commercial de Louis Bergevin, No. 127 rue McGill, coin de la rue St. Paul. Toutes les liqueurs et tous les cigares sont de la première qualité et plaisent infailliblement aux connaisseurs.

Le journal *Paris* publiait l'autre jour, un article de curiosité littéraire où il recherchait l'étymologie du mot *feu* appliqué aux défunts.

Voici l'avis du *Charivari* :
Rien de plus logique que de dire *feu*, le lendemain, à propos d'un décédé, parce que le médecin a dit la veille : *Il est flambé*.

Epilogue des derniers scandales.
—Tiens tu ne mets pas ta croix du Ni-chan ?
—Si, tous les soirs où il ne fait pas clair de lune !

Anna et Sophie se sont rencontrées hier dans le salon de madame Bisquanquoïn et ont parlé de leur amie Marie-Louise.

Anna.—Le mariage que l'on croyait cassé est repris. Son amant dit aujourd'hui qu'elle pue bon.

Sophie.—Mais, c'est impossible. Ce qu'il lui reprochait était impardonnable.

Anna.—Tout va bien maintenant. Elle achète les parfums les plus délicats, le White Rose, le Jockey Club, le Yang y Lang, chez McGale, 2123 rue Notre-Dame, où ils se vendent à bien bon marché.

On trouvera toujours à la pharmacie McGale les parfums suivants : Kuli-Kuli Violette, Martha Washington, Spanish Jasmína, Florida Breeze, Stephanatis, et le musc donc. Après ça tirez l'échelle.

De jeunes écrivains causaient de leurs espérances, de leurs ambitions littéraires.
—Si je n'ai pas un nom à trente ans, disait l'un d'eux, je me brûle la cervelle.
Et son meilleur ami de s'écrier aussitôt :
—C'est un cerveau brûlé !

L'Imprimerie Générale

Exécute avec diligence toutes espèces de

COMMANDES TYPOGRAPHIQUES

IMPRESSIONS DE LUXE,
IMPRESSIONS DE CHEMINS DE FER,
IMPRESSIONS DE COMMERCE
ETC., ETC., ETC.

L'Imprimerie Générale

EST EN MESURE
D'EXÉCUTER LES COMMANDES LES PLUS
CONSIDÉRABLES SOUS LE PLUS
BREF DELAI.

PRIX TRÈS MODÉRÉS.

CHARLES BELLEAU,
GÉRANT

No 45, PLACE JACQUES-CARTIER.
N. B.—Les ordres peuvent être déposés au bureau de LA MINERVE, No 45, Place Jacques-Cartier, ou au bureau de LA PENSÉE, No 1540, rue Notre-Dame, en face de l'Hôtel-de-Ville.